

Erich-Kästner-Schule · An der Ziegelhütte 1 · 66822 Lebach

Tel. 06881-3209

Fax: 06881-53060

E-Mail: sekretariat@eks-lebach.de

Homepage: eks-lebach.net

Lebach, den 15.05.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

für Ihr Kind **beginnt am Montag, 25. Mai 2020** wieder der Unterricht in der Schule. Der Unterricht findet im wöchentlichen Wechsel statt. Das heißt, Ihr Kind lernt eine Woche in der Schule und eine Woche zuhause. **Als Anlage finden Sie einen Kalender mit den Schultagen Ihres Kindes.**

Aufgrund der aktuellen Pandemie-Situation erfolgt dieser Wiedereinstieg unter besonderen Hygiene- und Schutzmaßnahmen. Diese sind mit dem Gesundheitsbereich und den Gesundheitsämtern abgestimmt. Es gilt beispielsweise ein strenges Abstandsgebot von grundsätzlich 2 m, die Verpflichtung zum Tragen von Mund-Nase-Bedeckungen (einfache Stoffmasken) außerhalb der Klassenräume, auf dem gesamten Schulgelände sowie im Schulbus. Selbstverständlich können diese Masken während des Unterrichts freiwillig getragen werden. Weiterhin sollen auf persönliche Berührungen verzichtet und die Husten- und Niesetikette beachtet werden. Eine gründliche Händehygiene (mindestens 30 Sekunden lang die Hände mit Flüssigseife waschen) ist einzuhalten. Ebenso dürfen Speisen und Getränke nur im Klassenraum zu sich genommen werden.

Trotzdem haben Schülerinnen und Schüler, bei denen im Fall einer Ansteckung mit dem Corona-Virus ein schwerer Krankheitsverlauf zu befürchten ist, die Möglichkeit, sich von der Anwesenheitspflicht in der Schule befreien zu lassen. Wenn Sie das möchten, müssen Sie die Schule darüber informieren und ein entsprechendes ärztliches Attest vorlegen.

Als Grunderkrankungen, die ein erhöhtes Risiko für einen schweren Krankheitsverlauf zeigen, gehören insbesondere

- Herzkreislauferkrankungen, wie z.B. Bluthochdruck, koronare Herzerkrankung, Herzinfarkt in der Vorgeschichte
- Diabetes mellitus (schlecht eingestellt)
- Chronische Erkrankungen des Atmungssystems, wie z.B. Asthma (schlecht eingestellt), chronische Bronchitis, COPD
- Chronische Erkrankungen der Leber, wie z.B. Hepatitis oder Zirrhose
- Erkrankungen der Niere, die z.B. zu eingeschränkter Funktion oder Dialysepflicht führen
- Krebserkrankungen

Auch das Vorhandensein eines geschwächten oder unterdrückten Immunsystems kann das Risiko erhöhen. Dazu gehören insbesondere

- Primäre Immundefizienz
- durch bestimmte Erkrankungen, wie z.B. Multiple Sklerose, rheumatische Erkrankungen
- durch Einnahme von Medikamenten, die zu einer eingeschränkten Funktion des Immunsystems führen, z.B. Cortison

Auch wenn in Ihrem Haushalt jemand ein entsprechendes Risiko für einen schweren Verlauf einer Corona-Erkrankung hat, kann Ihr Kind vom Präsenzunterricht in der Schule befreit werden. Auch in diesem Fall muss die Notwendigkeit mit einem ärztlichen Attest bestätigt werden.

Ihr Kind wird **zur gewohnten Zeit** und **an der bekannten Haltestelle** vom Schulbus abgeholt. Bitte sagen Sie Ihrem Kind, dass es an der Haltestelle warten soll, sofern noch kein Bus eingetroffen ist. Aufgrund der aktuellen Lage kann es zu Verzögerungen kommen. Eine Mund-Nase-Bedeckung ist bereits im Bus zu tragen.

Nach dem Eintreffen an der Schule betreten die Schülerinnen und Schüler einzeln das Schulgebäude, durch eine für die Klasse zugeteilte Eingangs- und Ausgangstür. Dort desinfizieren sich die Schülerinnen und Schüler ihre Hände. Im Anschluss gehen sie in ihre Klassenräume.

Die Pausen werden zu unterschiedlichen Zeiten stattfinden, damit sich nur wenige Klassen auf dem Schulhof in unterschiedlichen Bereichen aufhalten werden.

Die Hygieneregeln werden mit den Schülerinnen und Schüler zu Beginn des Unterrichts besprochen und teilweise praktisch erprobt.

**Der Unterricht findet von 08:10 Uhr bis 11:30 Uhr statt.** Vorwiegend werden in diesen Stunden die Hauptfächer unterrichtet. Es findet kein Sportunterricht statt.

Die Notbetreuung findet weiterhin statt.

Der angekündigte Ausgleichstag (Tag der offenen Tür) am Freitag, 12.06.2020 entfällt. An diesem Tag findet der Unterricht statt.

Ich möchte nochmals darauf hinweisen, dass nur **symptomfreie** Schülerinnen und Schüler am Unterricht teilnehmen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Finkler  
Schulleiter